

[SECCIONES]

Última hora

Granada
Costa
Vivir
Lo más leído
Imágenes del día

[MULTIMEDIA]

Videos Teleideal
Video Noticias
Clip Musicales
Punto Radio

[INTERACTIVO]

Blogs
Foros
Chats

[CANALES]

Hoy Cinema
Hoy Inversión
Hoy Motor

IndyRock
Waste Ecología
Eurosport
Canal Moda

[SUPLEMENTOS]

Deporte Base
Expectativas
Inmobiliario
Lagúia**TV**
Mujer Hoy
XLSemanal

[SERVICIOS]

Infoempleo
Horóscopo
Descargas | **PDF**
Tus anuncios
Coches Ocasión
Pág. Blancas
Pág. Amarillas
Postales
Formación
Masters
Cursos

[Y ADEMÁS]

Agricultura
Canal-SI
Cibernauta
Ciclismo
Esquí
Infantil
Libros
Amistad
Juegos
Sudoku

LOCAL

GRANADA

Los colaboradores sociales reclaman a la UGR una salida a su «inestabilidad»

Demandan una solución como la que propuso el Ayuntamiento a estos 'empleados' Lamentan que no se les escuche y que se aprovechen de su trabajo y responsabilidad

A. G. PARRA/GRANADA

No quieren que les regalen la plaza, pero sí que se les tenga en cuenta su trabajo. Los que hacen esta reivindicación son buena parte de los colaboradores sociales de la [Universidad de Granada](#) (UGR) que solicitan al rector y al gerente que se reúnan con ellos para llegar a un acuerdo o «por lo menos exponer nuestras quejas». Los que están más con la sog a al cuello son los mayores de cincuenta años y «queremos que se nos reconozca nuestro trabajo». Insisten en que no demandan una plaza por la cara, pero sí que se les tenga en cuenta.

Publicidad

El personal de la colaboración social que presta sus servicios en la [Universidad granadina](#) ha cursado una entrevista con el rector -en diciembre de 2006 y en enero del presente año- y le ha presentado un escrito con sesenta firmas. No obstante, ellos calculan que en esta situación están en [la UGR](#) unas 120 personas. En ese escrito los afectados admiten que «nos vimos abocados en su momento a ocupar los puestos que hoy desempeñamos con pleno conocimiento de las condiciones de precariedad económica y de derechos sociales básicos», pero demandan una salida digna ya que la «Universidad no debe mirar hacia otro lado».

Asimismo, se recuerda que «en julio el Ayuntamiento de Granada puso en marcha un sistema de contratación conducente a eliminar la figura del colaborador social, integrando en base a los principios de mérito y capacidad a los trabajadores de este colectivo en una categoría laboral acorde con las funciones que desempeñan». Y se agrega: «Desde la adopción de esta medida por parte del Ayuntamiento, los trabajadores de [la UGR](#) estamos en situación de franca inferioridad y con un tratamiento manifiestamente discriminatorio».

Según los responsables de la comisión que representa al colectivo, el rector y el gerente no les han recibido y sólo les han contestado, este último, a través de una carta dirigida al representante del sindicato UGT. Diciendo que no. Algo que les molesta a colaboradores sociales como Marta López, Fernando Entrala y Fernando Navarro que recuerdan que muchos de ellos están desempeñando labores de «gran responsabilidad» en diferentes áreas de [la UGR](#). Están en vicerrectorados, admisión de pacientes de la Facultad de Odontología, área de Contabilidad....

Lamentan que la Universidad con el trabajo de los colaboradores sociales «se esté ahorrando mucho dinero y además nos traten como si fuéramos gente de la calle». Recuerdan que no tienen derecho a ninguna de las prestaciones sociales -descuentos en sus servicios, viajes...- y «no estamos cotizando. No se puede permitir que se estén aprovechando de esta manera de nosotros».

Marta López destaca que no quieren que les regalen la plaza en la Universidad, pero sí que se valore su trabajo y que se busquen soluciones para acabar con esta «precariedad». En el escrito le proponen a la institución universitaria que se haga lo mismo que en el Ayuntamiento.

Mayores de 50

Dicen que [la UGR](#) se está «ahorrando millones y millones con la figura de los colaboradores sociales». E inciden en que no quieren que les regalen la plaza, pero sí que se sienten a hablar como se ha hecho en otras instituciones y se dé una salida entre todos a esta situación que tiene en vilo a decenas de familias. Recuerdan que detrás de cada uno de los colaboradores sociales hay una historia y «no todos son jóvenes», más bien todo lo contrario. Hay, según la comisión un cincuenta por ciento de personas que han cumplido los cincuenta años.

Algunos de los colaboradores no llegan a percibir ni 400 euros al mes en la [Universidad granadina](#). Reiteran que es importante que les tengan en consideración. «No pedimos que nos hagan funcionarios de un plumazo, pero sí que se nos escuche» y valore nuestro trabajo.

Subir

IDEAL

CLASIFICADOS

COCHES EMPLEO

Selecciona la marca y el modelo:

 Nuevo Usado

Video Noticias
teleideal

[Comerciantes de La Chana optan por dormir en sus negocios ante la oleada de los robos](#)

[García Royo afirma que las obras del Salón se ajustan a lo permitido](#)

[El Granada CF no levanta cabeza](#)

VER TODOS LOS VÍDEOS

TURISMO

Diputación de Granada
Red de municipios

Conoce en profundidad nuestra provincia:

- ::Fotos desde el aire::
- ::Censo::
- ::Historia::
- ::Gastronomía::
- ::Hostelería::
- ::Turismo Activo::
- ::Monumentos::

>> Entrar<<

ESPECIALES

[Fitur 2007](#)

[Premios Goya 2007](#)

[Los Oscar 2007](#)

[El diálogo con ETA](#)

[Fidel cede el poder](#)

[Anuario 2006](#)

[Especial Vivienda](#)

[Especial Navidad 2006](#)

[Granadinos del siglo XX](#)

[Municipios de Granada](#)

[Semana Santa en Granada](#)

[Alhambra 360º](#)

[Miss y Mister 2006](#)